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Solicita o direcionamento de recursos da
União para custeio dos projetos atuais e
ampliação dos atendimentos
especializados oferecidos pela
Associação de Pais e Amigos dos
Autistas da Grande Dourados - AAGD,
com sede no Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

01/04/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00877/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando o
direcionamento de recursos da União para custeio dos projetos atuais e ampliação dos
atendimentos especializados oferecidos pela Associação de Pais e Amigos dos
Autistas da Grande Dourados - AAGD, com sede no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 1º de abril de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(090/2025)

JUSTIFICATIVA

O Presidente da Associação de Pais e Amigos dos Autistas da Grande Dourados,
Senhor Francisco Sobrinho de Brito, por meio do Ofício nº 0102/2025 solicitou apoio na
destinação de recursos de Emenda Parlamentar para o custeio da Entidade. Diante
dos compromissos já firmados com a totalidade de recursos de Emenda Parlamentar
que compete a este deputado já direcionado neste exercício, recorremos à Bancada



Página  de 10 11

Federal para análise da viabilidade deste atendimento se concretizar com verbas da
União.

A Associação depende do repasse de verbas para aumentar sua capacidade de
atendimento, pois, já estão com as vagas 100% preenchidas. Atualmente 327 alunos
/pacientes recebem acolhimento, terapias e orientação através dos projetos de
equoterapia, musicalização, alfabetização, arteterapia, ginástica, academia,
atendimento psicológico e fonoaudiológico, além de acompanhamento das famílias por
psicóloga familiar e assistente social.

Apesar dos esforços empenhados pela AAGD, mais de 500 pessoas autistas
aguardam na fila de espera e somente com a destinação dos recursos poderão ser
assistidas com os tratamentos e o atendimento especializado que necessitam para o
pleno desenvolvimento e inclusão social, daí a importância do imprescindível apoio e
gestões de nossa bancada federal.

 


